

Conseils d'administration jusqu'en 2022

5 octobre 2022, Thionville



Nathalie Even-Postal, conseillère déléguée de la Communauté d'Agglomération de Portes de France-Thionville, a expliqué les missions de la Maison du Luxembourg. Il s'agit d'une structure désormais portée par et 8 intercommunalités de la Moselle. Elle est un service public répondant à destination des frontaliers et leur apporte tout ensemble de réponses sur les questions variées : fiscalité, allocations familiales, emploi, droit du travail etc ...

Thèmes abordés lors de ce conseil d'administration: implication d'EuRegio dans l'Alliance pour la paix et la cohésion en Europe, bilan très positif de la journée d'étude consacrée au travail de mémoire et de jeunesse, la conférence sur le lancement du programme Interreg etc...

Egalement beaucoup d'échanges et de discussions entre les différents membres d'EuRegio : la coopération transfrontalière et la Grande Région se construisent par ces contacts humains.

30 septembre 2021, Ville de Trèves, Conseil d'administration



Une belle et active réunion du conseil d'administration d'EuRegio avec un grand nombre de participants à Trèves. Des jumelages entre écoles primaires qui redémarrent, le camp chantier pour les jeunes de la Grande Région en octobre à Sarrebruck, ce sont autant de signes d'un retour à une certaine normalité.

Et le plaisir, tout simplement, après ces presque deux ans de pandémie de discuter et d'échanger des nouvelles dans ce beau cadre de la salle des hôtes de la Ville de Trèves avec vue sur la cathédrale.

23 septembre 2020, Herrstein conseil d'administration



Une réunion du conseil d'administration sous le soleil et un accueil extrêmement chaleureux dans la très belle commune médiévale d'Herrstein au cœur du parc national Saar-Hunsrück sur invitation de son ancien maire et membre de l'assemblée du Landkreis de Birkenfeld, Klaus Beck, membre du CA d'EuRegio depuis 12 ans. La reprise des jumelages entre écoles primaires malgré la

crise sanitaire et plusieurs projets jeunesse (camp chantier interrégional de jeunes au Mémorial Neue Bremm à Sarrebruck et festival vidéo transfrontalier Créajeune) restent planifiés comme meilleure réponse à la crise actuelle.

5 mars 2020, conseil d'administration, Esch sur Alzette, Maison de la Grande Région



Réunion sous la présidence de Joachim Weber, Maire de la ville et de la commune de Konz : festival Créajeune, travail de mémoire en direction des jeunes générations, volontariat Grande Région, manifestations du « Mai de l'Europe », schéma de développement territorial pour la Grande Région: autant de sujets concrets portés et soutenus par EuRegio pour faire vivre la Grande Région.

25 juin 2019, Konz-Karthaus: réunion du conseil d'administration d'EuRegio



Avant la pause de l'été, le conseil d'administration s'est réuni sur invitation du président d'EuRegio, M. Joachim Weber, Maire de la Ville et de la communauté de communes de Konz, au cloître de Konz-Karthaus. Travail de mémoire, travail de jeunesse et éducation étaient à l'ordre du jour.

26 février 2019, Homburg, conseil d'administration



Dr. Gallo, Landrat du Saarpfalz-Kreis a accueilli la réunion d'EuRegio.

Conjointement avec QuattroPole, le conseil d'administration d'EuRegio a décidé de soutenir la candidature de l'Université de la Grande Région à l'appel d'offre de la Commission Européenne pour obtenir le label « Université Européenne »

14 février 2019, Trèves



Les présidents d'EuRegio et du réseau de villes QuattroPole ont eu un échange de vue placé sous l'angle du concret et du quotidien pour les habitants de la Grande Région: interconnexion des réseaux de pistes cyclables, langue du voisin à l'école, mobilité ont été les thèmes abordés.